

Loiré

L'école Ste-Marie développe la stratégie grâce aux jeux



Clément Fernandez, président du club d'échecs de Segré, vient régulièrement apprendre le jeu d'échecs aux élèves de Sainte-Marie.

Développer la stratégie, la logique et la mémoire, avec l'aide des jeux de sociétés, ou autres... C'est le projet de l'école Sainte-Marie. « Si l'an dernier, ces aspects ont été abordés au travers du vocabulaire, cette année, ce sont les maths qui permettent la même approche », indique Viviane Debussy, la directrice de l'école.

Les CE1 et CE2, l'an dernier, les CM1 et CM2 cette année, ont profité de l'expérience de Clément Fernandez, président du club d'échecs de Segré (30 adhérents). Le mardi, et à raison de six fois par groupe, il vient à l'école pour apprendre aux élèves les règles, les déplacements de pièces, et les tactiques permettant d'arriver le premier au fameux « échec et mat », synonyme de victoire.

Le cours débute par du tableau noir. Et se termine par une vraie partie en « un contre un ». « C'est impressionnant de voir la progression des élèves », se félicite la directrice.

Qui ajoute que des parents lui ont indiqué « qu'il n'avait pas été difficile de trouver, au dernier Noël, le cadeau qui allait faire plaisir ».

Pour le professeur d'échecs, la difficulté est de « s'adapter à des publics différents ». Il va dans plusieurs écoles partager sa passion, comme à Bel-Air-de-Combrée, mais, dans le cadre des temps d'activités périscolaires.

Originaire de Montpellier, il a appris à jouer vers la trentaine : « Tout simplement après avoir acheté un jeu de dames, au dos duquel se trouvait un jeu d'échecs. » Avec son épouse, ils s'y sont mis. C'est devenu un passe-temps favori à l'heure de la retraite. Et le professeur de suggérer un petit tournoi en fin d'année scolaire. Approbation générale !

En attendant samedi 3 mars, à Segré, est prévu un tournoi justement réservé aux jeunes (écoliers, collégiens, etc.).